

An

69/103

**Anfrage des Herrn Riegel in der Sitzung des Landschaftsbeirates am  
15.09.2015 bezüglich Baumpatenschaften**

Zur o. g. Anfrage wird Folgendes mitgeteilt:

Nach Information des Wirtschaftsbetriebs Hagen WBH gibt es auch in Hagen einige wenige Patenschaften für Baumscheiben und Grünflächen. Die Erfahrung des Wirtschaftsbetriebs Hagen zeigt aber, dass nach anfänglichem Engagement der Paten die Begeisterung für die übernommene Pflege der jeweiligen Grünflächen oder auch Baumscheiben häufig nachlässt. Die Pflege wird dann von den Paten sukzessive eingestellt, und der Wirtschaftsbetrieb Hagen übernimmt somit wieder die Unterhaltung.

Woran dieses nachlassende Engagement dann liegt, darüber kann nur gemutmaßt werden. Möglicherweise ist der nachlassende Arbeitseinsatz der Paten für die jeweilige Fläche doch größer als erwartet; was z.B. zur Vermüllung oder Verkotung durch Hunde führt.

